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● Chantier n°7 

Utilisation de nos églises 

 

Quel avenir pour nos églises en rural et dans la ville 

du Mans ? Comment le patrimoine est-il au service de la 

mission évangélisatrice ? Comment faire vivre les églises 

où l’eucharistie n’est plus célébrée ? 

 

 

* * * 

 

 

Le Mans, le lundi 10 juin 2019, 

en la fête de Sainte Marie, Mère de l’Eglise 

 

 Yves Le Saux 

Evêque du Mans 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

« Il s’agit d’ouvrir les portes 
et de laisser sortir Jésus ! » 
Pape François, Septembre 2017 

 


